



Línea 13

SALDRÁ LA LA LEY DE VIVIENDA DE BATRES

• Una gran sorpresa generó la notificación que hizo la presidenta de la Mesa Directiva, **Gabriela Salido**, durante la Conferencia Legislativa de anoche, en la que manifestó que para destrabar el tema de la Ley de Vivienda, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, debía reunirse con el coordinador parlamentario del PAN, **Federico Döring**. Cuando la vicecoordinadora de Morena, **Guadalupe Morales**, le pidió explicar sobre la determinación de ese tema, la panista simplemente le respondió que eso lo dará a conocer esta mañana, al iniciar la sesión, “como lo acordamos”. Lo sorprendente, nos comentan, es que la conversación se dio y la iniciativa se analizará en la Comisión de Vivienda.

LOS PUNTOS SOBRE LAS ÍES SOBRE EL IECM

• Clarificando el tema, el IECM recibió de parte del TECDMX el calificativo de “negligente” ya que recibió de la Comisión de quejas que preside la consejera **Erika Estrada** dos documentos cuyas resoluciones se contraponen, ello derivado de una presunta falsificación de firmas de tres consejeros electorales en un acuerdo de la Comisión de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México envió al Tribunal Local y que derivó en una denuncia ante la contraloría interna, así como en la revocación de dicho documento, lo que motivó no sólo la salida del Consejero Ernesto Ramos tras acusar falta de confianza en el actuar de la comisión y que falsificaran su firma, sino la denuncia en el Órgano de Control interno y la salida de **Rene Quiñones** secretario técnico, así como de 4 funcionarios más.

ANA VILLAGRÁN BUSCA ‘HUESO’ EN LA ADMINISTRACIÓN DE BRUGADA, PERO NADIE LA TOLERA

• Ah que **Ana Villagrán Yocelyn Villasana**, quien ya parece arroz de todos los moles, pues aparece en todos los eventos de la jefa electa de Gobierno, **Clara Brugada Molina**. Nos cuentan que con esto la ex panista busca presionar al equipo de la morenista para que le de hueso en la próxima administración. Lo que no sabe, es que esto ya ha cansado a todos y a nada están de dejarla fuera de la próxima administración. Los morenistas comentan que tanto ha querido congraciarse con ellos, que ya los está cansando. A ver si no le sale el tiro por la culata a la legisladora.

